

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君

テーブルの上に並べた、いろんな大きさの器に入ったら、宿泊券や入浴券が当たるというゲームで、竹馬会も挑戦しましたが、なかなか思うように入りません。

最後は竹馬会の餅つきが行われ、弓恵ちゃんも着物姿のまつまきました。

また、この日の午前中、弓恵ちゃんは中津のノースFMに出演しました。一人でスタジオに入る予定でしたが心細いということ、急ぎよ、平ちゃんも出演することになり、二人のトークもなかなかのものでした。

すっかり竹馬会が気に入った弓恵ちゃんは5月7日の佐知の運動会にも来て、昼休みに歌ってくれることになりました。



## 金色温泉 「桜まつり」

3月26日(日)金色温泉で「桜まつり」が行われました。桜の開花は少し早かったですが、その分は「上坂弓恵ショー」で花が咲きました。弓恵ちゃんのショーの前には「梅干の種飛ばし大会」がありました。



## キック&キャッチ

4月2日(日)八面山野外音楽堂の斜面を使って「キック&キャッチ」が行われました。三光商工会青年部員でつくる『我ら三光飛ばし隊』の主催によるもので、昨年の8



月に続いて2回目の開催となりました。斜面の上から蹴ったボールをポイントエリアでキャッチして得点を競うというゲームです。竹馬会会員の家族からも中原康治ファミリ、今富峯夫ファミリ、渡辺勝樹ファミリが出場しました。それぞれ優秀な成績でしたが、特に「竹馬会ジュニア」というチーム名で出場した渡辺ファミリが見事3位入賞を果たしました。

なかなか楽しいゲームです。来年は是非、竹馬会チームを作って出場しましょう。

## 総会

3月26日(日)佐知集会所で平成17年度の総会を開催しました。決算報告、事業報告に続いて、18年度の予算案、事業計画が承認されました。

今年5月7日に佐知地区の運動会が開催されます。竹馬会も全面的に協力をすることになりましたので、会員の皆様のご協力をお願いいたします。



## 今後の予定

- 4月22日(日) 大分県植樹祭(八面山にて) 参加者は9時30分相良宅へ
- 4月28日(金) 平和マラソン野菜切り 相良旧宅 20時集合
- 4月29日(祝) 八面山平和マラソン大会 佐知庵 8時集合
- 4月30日(日) 溝掃除(各組ごと)
- 5月 1日(月) 泥田バレー受付開始
- 5月28日(日) ~ 泥田バレー準備

## 豊かな国の森づくり大会

4月22日(土)八面山野外音楽堂周辺で「豊かな国の森づくり大会」(大分県の植樹祭)が行われます。大分県内各地から1000人を超える参加者が集まります。

中津市だけで各種団体等から400人以上が動員されます。竹馬会にも案内があり、先の総会とメールで参加者を募集した結果、7名の方が参加する事になりましたので申込みをしました。

(川野公人さん、三田信夫さん、渡辺勝己さん、洋子さん、相良伸司さん、川野正弘さん、相良卓紀)

※当日は9時30分に相良卓紀宅に集合して下さい。